

nes ático-mastoideas y de las complicaciones intracranianas consecutivas y *La punción de la ventana redonda en los zumbidos, vértigos y algunas afecciones del laberinto*; del Dr. Botey. — *De la genesis psicopática*; del Dr. Dolsa. — *Tratamiento de la peritonitis tuberculosa con derrame*; del Dr. Durán. — *Tratamiento de las fracturas de la extremidad inferior*; del Dr. A. Esquerdo. — *De la peritonitis puerperal aguda, De la peritonitis tuberculosa y De la infección puerperal gonocócica*; del Dr. Fargas. — *Bronco pneumonias consecutivas á infecciones gastro-intestinales*; del Dr. Freixas. — *Ligadura temporal de la arteria renal*; del Dr. Margarit. — *Diagnóstico diferencial entre las obsesiones y las ideas fijas*, del Dr. Martí y Juliá. — *La doctrina clinica de la difteria definida por los médicos españoles en los siglos XVI y XVII, Contribución á la doctrina de la inmunidad en la difteria, Poliartitis deformante en la infancia y Parálisis facial*; del Dr. Martínez Vargas. — *Profilaxis de la nefritis escarlatínosa*; del Dr. Pujador. — *Formas clinicas de cirrosis agudas*; del Dr. Ribas Perdigó. — *La lepra en Cataluña y Sífilis maligna*; del Dr. Roca. — *Distribución geográfica del raquitismo*; del Dr. Rodríguez Mendez. — *Diagnóstico positivo del cáncer laríngeo, Tumores de la región anterior del cuello y Flemones perifaríngeos mortales*; del Dr. Roquer. — *Poliflebitis estreptocócica*; del Dr. Recasens. — *Sifiliografía*; del Dr. Soler. — *Pseudo-esclerosis en placas*; del Dr. Tarruella y *La localización de la escarlatina en los órganos de la audición*; del Dr. Verdós.

Fueron también muy aplaudidos los temas del Dr. Barcia, de Santiago de Galicia titulados: *Homología de las extremidades superiores é inferiores y La polidactilia* así como el del Dr. Gil de Málaga sobre *Los discos de marfil en las anastomosis intestinales*.

La segunda asamblea general, tuvo lugar el día 22 de agosto, habiendo sido nombrado presidente de honor, Lannelongue; en ella el presidente del Comité de organización manifestó, que París había sido el punto designado para el XIII Congreso que debe celebrarse en 1900, siendo presidente Lannelongue y secretario Chaufart. El delegado japonés había invitado al Congreso á que se reuniera en Tokio; por su parte algunos congresistas españoles, tuvieron empeño en que se verificara en España, habiendo tenido 26 votos, contra más de 40 que tuvo París.

En esta segunda sesión se leyeron los siguientes temas: *Etiología de la parálisis progresiva*; de Krafft-Ebing. — *Clasificación y tratamiento quirúrgico de la peritonitis aguda*; de Senn. — *Sobre la peste*; de Metchnikou y *Característica de la Patología humana en sus relaciones con la terapéutica*, de Robert; dignos todos ellos de la fama de sus autores.

La tercera sesión general ó de clausura, no desmereció en manera alguna de las anteriores, leyéndose en ella los siguientes importantes temas: *La tuberculosis*; por Leyden. — *Los nuevos horizontes de la psiquiatría*; por Lombroso y *La inanición del nucleo celular*; por Loukianov.

Si á estas fiestas científicas, se intercalan; conciertos, bailes,